

*Ich werde die wiederssehen,  
die ich auf Erden geliebt habe  
und jene erwarten, die mich lieben.  
Antoine de Saint-Exupéry*

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Mutter und Freundin

# Alice Schmitt-Apolloni

16. September 1923 bis 10. Januar 2015

Nach einem erfüllten, meistens nicht einfachen Leben als gute Mutter, starke Frau und liebe Freundin bist Du nicht unerwartet, aber doch überraschend eingeschlafen. Das Pflegeheim, das Dir so zuwider und verhasst war, blieb Dir erspart. Dafür bin ich dankbar, denn Dich so leiden zu sehen und nichts dagegen tun zu können, tat weh. Wir vermissen Dich.

Ein grosses Dankeschön geht an alle, die Dir auf deinem Lebensweg Freundschaft, Zuneigung und Halt geschenkt haben. Ein besonderer Dank geht an Frau Dr. Beatrice Würmli-Gloor für die langjährige liebevolle Betreuung.

Traueradresse:  
Max Schmitt  
Wabersackerstrasse 22  
3097 Liebefeld

Wir sind traurig:  
Max Schmitt  
Pierre Kamaras  
und Freunde

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 23. Januar 2015, um 15 Uhr auf dem Gemeinschaftsgrab des Friedhofs Köniz statt.